

# 令和7年度のスタートです！

# わらどん

令和7年4月18日  
発行責任者  
早川北小学校  
校長 芦澤稔也

## 待ちに待った一年生！

四月七日、新学期が始まりました。令和七年度のスタートです。登校してきた子どもたちの顔が、なんだかわくわくしているように見えます。

自分の学年が一つ進級するのと、新しくお迎えした先生方もいて、担任の先生は誰になるのかなど、少しソワソワとうれしさが合わさった「わ

くわく顔」のように思います。入学式の前には、新しい先生方を迎える新任式、新学期の始まりとなる始業式と、いくつもの式がありました。全員しっかりと臨むことができていました。

私は、3つのこのお話をしました。3つのことはChange Chance Challengeです。今年一年ごとある「ChangeするChance」Challenge「ついきま」Change「新児童会長の万傘さんも立派に大役を務めました。「校歌」に加え、呼びかけと

めましました。「校歌」に加え、呼びかけと

## こんな学校に

今年度、増穂中学校より早川北小学校に勤務することとなりました校長の芦澤稔也と申します。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

小学校勤務は初めてのことで、戸惑いもありますが、早川の豊かな自然と人の温かさ、教育に対する愛情を日々感じながら、がんばっていききたいと思ひます。折に触れや学校の様子をお知らせ・発信していきたいと思ひます。

教職員一同一致団結し、お子様の成長のために尽力して参りたいと思ひます。

「世界に一つだけの花」は、心のこもった素敵なプレゼントとなりました。新入生の朗手「さえで」さんも、元気よく返事ができ、大変立派でした。一日も早く学校生活に慣れるよう、全校みんなでしっかりと見守っていききたいと思ひます。



## 一年生を迎える会

四月十一日（金）に、児童会主催の「一年生を迎える会」が開かれました。新入生の朗手（さえで）さんに早く北小になれてもらうために、「チャレンジ！メカすぐろくー！」と題して



たすごろくゲームが行われました。そのあと、校歌やみんなで撮った写真入りの



## 新任職員の紹介

北小学校に、新しく四名の職員が赴任しました。よろしくお願ひいたします。

- ①在住地 ②趣味・特技 ③一言

校長 芦澤稔也（としや）



- ①富士川町②読書・ゴルフ
- ③この春、自然豊かな早川町で初めての勤務となりました。全校児童6名の小さな学校ですが、「ちっちゃい学校のでかい挑戦」を合言葉に、校長として子どもたちと共に成長し、力を尽くしてまいります。



五年担任 網倉祐哉（ゆうや）  
①南アルプス市②スポーツ観戦・グルメ旅③この春に、南アルプス市から早川町に来ました。早川町の色々な場所に行ってみたくないので、ぜひ皆さんのおすすめを教えてください。今は、早川町の温泉巡りをしたいと考えています。赴任早々、始業式や入学式での子どもたちの歌声に、とても感銘を受けました。私もその中の一員として認められるよう、頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



六年担任 安藤美由紀（みゆき）

①早川町②山登り・縄跳び  
③この仕事の第一歩を踏み出した早川北小に帰ってきました。八年も経つと、浦島太郎になった気分です。が、あの頃と変わらない子どもたちの笑顔と明るさに、毎日元気をもらっています。私は、子どもと一緒に授業を作ることが好きです。笑顔と発見のある毎日を、みんなで作っていきけたらと思ひます。よろしくお願ひいたします。



事務職員 笠井諒（りょう）

①身延町②野球・弓道・YouTube 鑑賞③山梨県庁森林整備課から期間採用として早川北小学校で勤務することになりました。身延町に住んでいながら、隣町の早川町には一度も来たことがなく、ワクワクしています。野球が特技ですが、体を動かすことが好きなので、事務仕事で一日中座ってばかりだとストレスが貯まってしまいます。子供たちと一緒に遊べたらと思ひます。学校事務は初めてなので、一年生と同じフレッシュな気持ちで頑張ります。よろしくお願ひいたします。

新任職員を含め、校長以下教職員十一名となり少数ですが、教職員みんなで一致団結してがんばります。本年度も、どうぞ、よろしくお願ひいたします。

やさしく  
きぼうにむかって  
たくましく



入学式

きょう 早川北小学校

4月7日 2年ぶりの 入学式



4月7日 新任式・始業式・入学

満開の桜の木の下で



1年生



3年生



4年生



5年生



6年生